

Turno Farmacéutico

Para estos días Santos, se prestará en la siguiente forma:
 Miércoles, día 1: Farmacia Ruscalleda.
 Jueves, día 2: Medio turno, farmacia Rodas.
 Viernes, día 3: Farmacia Riera
 Domingo, día 5: Farmacia Rodas.
 Lunes, día 6: Medio turno, farmacia Dalmau.

Necrológicas

El miércoles día 25, falleció Dña. María Roca Llobet, madre de nuestro amigo José Baus Roca. Reciban él y demás familia nuestro sentido pésame.

FICCIÓN realidad

El curioso impertinente

Esta película española no tiene pies ni cabeza. Está bien que se proteja al cine nacional cuando el cine nacional demuestra gusto o deseo de superación. Pero con cintas como la que a disgusto comentamos, no se consigue otra cosa que alejar al público de los programas españoles, de un modo sistemático.

Lo único bueno del film «El Curioso Impertinente» es el punto de partida. Naturalmente, el punto de partida es original de Cervantes. El tema se prestaba a un delicioso tratamiento irónico, o a una modernización eficaz. Pero los autores del engendro se han limitado a conservar el ambiente y los tipos con la primaria psicología que, a fin de resaltar mejor su naturaleza de apólogo, les infundiera el Príncipe de los Ingenios. Y, naturalmente, una transposición fotográfica del movimiento y tipos cervantinos no es lo suficiente cinematográfica, ni convence: ahí tenemos el «Quijote», de Gil, frío, aunque correcto. A Cervantes hay que adaptarlo desarrollándole, si se quiere sacar un buen film de alguna de sus obras. Tal hizo G. B. Pabst en «Don Quijote», y tal no se supo hacer aquí con «La Gitanilla».

En «El Curioso Impertinente», no se ha hecho nada, nada, nada. Pasemos por alto el que este rodada con cuatro cuartos: grandes obras cinematográficas salieron así. Pero es que el cerebro creador no se ve por parte alguna. La adaptación débese a Alejandro Stefani y la dirección a Flavio Calzavara (serán italianos o hispanoamericanos, esos señores?), o al menos, así dicen las portadas. Qué haya detrás de la labor de puesta a punto del film, no lo sabemos. La película está acogida al crédito sindical, lo cual nos parece muy mal. Si les dan crédito para hacerlas, y luego las películas resultan tan malas, debería de haber una sanción.

Los actores, los pobres navegan mostrando los defectos propios más que las virtudes, y ello debido a la flojísima labor del director. Aurora Bautista exagera el tonillo afectado de expresión facial y voz de siempre. José María Seoane, pone cara de hiperclorídico todo el rato. Roberto Rey salva mejor su feo papelito. Sale también Manuel Kaiser, vestido de Cervantes, y no queda mal.

Y, figúrense Vds. que, para que veamos que aquello pretendía ser una historietta moral, también sale Eduardo Fajardo vestido de Boccaccio! y se pone a hablar con el Manco de Lepanto, que si esto que sí lo otro.

Intenten seguir mi consejo: si quieren saborear el Curioso Impertinente, léanla en los capítulos XXXIII, XXXIV, y XXXV del Quijote, (Primera Parte). Pero no vayan a verla al cine.

J. Vallverdú A.

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicycletas en: Clavé, 18 y San Juan, 13	Establecimientos I. Roca Teléfono 239 San Feliu de Guixols	Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en: Clavé, 8 y San Pedro. 15
--	---	--

A. M. C. O. Transportes Reunidos
 MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
 CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
 CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
 San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Agua de MALAVELLA
 Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS
 PINTURA - DECORACION

Hotel "LES NOIES"

BARBERIA BASART

Reunión de la Comisión Permanente



Sesión 26
 Marzo 1953

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 6.483'30 Ptas.

Seguidamente los Sres. asistentes quedan enterados de que el precio de las insignias que recientemente se han adquirido para ser colocadas en las entradas de la población por carretera, han sufrido un aumento de 25 ptas por unidad.

A la solicitud que eleva D. Antonio Ayala García para la venta de carnes frescas en el Mercado cubierto, se acuerda prevenirle de que para poder concederle la oportuna autorización precisa que antes pre-

sente el documento acreditativo de que por el Jefe de los Servicios sanitarios provinciales de veterinaria no existe reparo ni impedimento alguno para poder ejercer su industria.

Léida la solicitud que eleva el Guardia Urbano D. Manuel Tronado Mendoza de que se proceda a sanar su nombramiento, se acuerda que el escrito encabeze la convocatoria restringida que se formulará para cubrir dicha plaza.

A continuación son léidas las que presentan los también empleados municipales D. Enrique Zerbs Lemke, D. Pedro Rigau Roch, y Doña Magdalena Serra Almá, sobre saneamiento de sus respectivos nombramientos, acordándose pasen a dictámen conjunto de las Comisiones de Hacienda y Gobernación, para su resolución en el próximo Pleno de abril.

Acto seguido se acuerda instruir expediente sobre concesión de permisos municipales para obras, a solicitud de los Sres:

D. Fernando Gispert Maury, para construir una vivienda en Calle S. Lorenzo núm. 4; Doña Francisca Massoni Sans para modificar la altura de la pared de cerca de su finca «Torre de S. Jorge», y a D. Miguel Pérez Sánchez para instalar un motor de 1/2 H. P. y un molino triturador de 1 H. P. para su industria, en Especieros 34.

Finalizados los que se instruyeron en virtud de acuerdo de 5 del corriente, se conceden las autorizaciones de obras a los Sres:

D. Eulogio Claver Signes para efectuarlas en su construcción urbana núm. 2 de Calle Hospital, y a D. Ramón Anglada Pijoán para construir cobertizos y paredes en su propiedad de Calle Cabanyes, con las prevenciones acostumbradas.

Seguidamente se aprueba el presupuesto de reparación y pintado de los bancos del Paseo por un total de 10.066'50 ptas.

Acto seguido y por unanimidad se acuerda conceder la autorización municipal al Sr. Alcalde-Presidente D. Roberto Pallí Rovira para que en nombre y representación del Ayuntamiento suscriba el contrato de servicios especiales que a favor del Municipio prestará el Ingeniero Industrial D. Jaime Lladó Vidal, librándose la oportuna certificación a los efectos legales que procedan.

También se acuerda por unanimidad hacer constar en

cartelero

Censo Laboral Agrícola

Se pone en conocimiento de todos los agricultores de este Término Municipal, que queda ampliada la edad hasta los 77 años inclusive, para poder solicitar la inclusión en el Censo Laboral Agrícola.

El Jefe comarcal de Previsión Social

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

DEFUNCIONES: Laureano Clara Suñé; María Roca Llobet.

NACIMIENTOS: M.º de los Dolores Martínez Sánchez; Josefina Negre Pagés.

MATRIMONIOS: Enrique Herreru Juhera con Rosa Terrades Gelabert.

Lo que no se pierde

Se depositó en el Cuartelillo de la Guardia Urbana; varias llaves por los niños Conchita Llorens Vea, Montserrat Vilata Puig, Alberto Aleñá Austrí y Alberto Geremias Cortada. Un guante azul, de lana, para señora, por José Teixidor.

Transportes J. VIDAL

Cargos y encargos para Barcelona

JOSE RIBOT VIRGILI

Pinturas y Decoraciones

Cruz, 97. SAN FELIU DE GUIXOLS

PASTELERIA

La Vienesa

Aguas carbónicas

La Mascota

NOVEDADES GRAU

Ruilla, 19 - Teléfono 226

miscelánea de ACTUALIDAD

Ha llegado la primavera

Dos nuevas manifestaciones de su llegada, lo han sido la aparición, en la semana pasada, de las primeras golondrinas y oír el canto matutino del pájaro Abubilla.

Alejado ya de nosotros el aspecto sombrío del invierno, los guixolenses han empezado a deambular, indolentemente, por las calles céntricas de la ciudad, en estos suaves atardeceres de nuestro litoral.

A su vista, los comercios empiezan a rivalizar en el embellecimiento de sus escaparates, dando con ello, relieve de distinción a nuestra vida ciudadana.

Por su parte, los pescadores con sus trañas han empezado su temporada con alguna descubierta nocturna en el mar, buscando con sus radiantes focos de luz algo de suerte, paralizada durante los meses invernales. Muy sinceramente les deseamos que el año actual les sea propicio.

Celebración del domingo de Ramos

Como principio, también, de primavera, la ciudad celebró solemnemente dicha festividad. Con un tiempo magnífico, a las nueve y media de la mañana procedió a formar la procesión por parte de la clerecía, Excma. Corporación y M. I. Junta de Obra de la Parroquia, para dirigirse a la Plaza de España donde tuvo lugar la anual y solemne bendición de Palmas y Ramos.

En tal día, no podía faltar la ingente demanda del tradicional «tortell» por cuyo motivo las pastelerías vieronse atestadas de un público que solicitaba insistentemente al precursor de los buñuelos de Semana Santa.

Tampoco los cines no quisieron rezagarse y nos ofrecieron programas excelentes, registrando llenazos relámpago.

Manifestación de Arte

El arte, que es eterna primavera, tuvo su primera sonrisa de este año, en las Galerías Carabela, de nuestra ciudad. La distinguida sala de exposiciones inauguró, el sábado pasado, la temporada con unas pinturas al óleo de nuestro notable pintor local Torrent Buch y unas primorosas acuarelas del renombrado artista gerundense Roca Delpech. ¡Oasis bienhechor, este salón de exposiciones en medio de nuestro cotidiano camino hacia nuestros quehaceres!

Masas corales

Nuestras masas corales han venido ensayando, según parece, ante la proximidad del sábado de Gloria. Celebramos este arraigado amor a nuestras viejas costumbres, puesto que el pueblo que sabe preservarlas, perdura siempre.

Semana Santa

La ciudad se prepara a solemnizar los días Santos de esta semana. Con su auténtica religiosidad, con el fervor silencioso y profundo de estos días, el guixolense sabrá medir, una vez más, toda la grandiosidad de aquel momento único en la historia.